

# 湊小たより



学校長 小谷雅之

## 《気分一新、新学期、さあ始めよう！》

新緑が目まぶしいうらかな季節となりました。保護者の皆様方には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。今年度もまた一年間、よろしく願いいたします。

さて、4月10日に始業式を行い、平成29年度がスタートしました。また、11日には新入児の入学式も挙行され、新たに18名(男子7名、女子11名)の湊っ子が仲間入りをします。今年度は、合計114名の在籍児童で出発(ここ5年の間に40数名が減少)しました。新学期を迎え、どの子どもの顔にも頑張るぞというやる気いっぱいの意気込みが伺えました。それぞれ学年が一つ進み、「新しい学年の先生は誰かな?」「先生は優しいかな?」「新しい教科書はどんなのだろう?」と、期待と少しの不安を胸に登校してきたようです。教職員も構成が変わりましたが、子どもたちと同様、今の新鮮な気持ちを忘れず、共に頑張っていくしますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



ところで、本校の教育目標は「人間性豊かでたくましい子」です。子どもたちが学習する部屋に掲示しています。その内容には、《知、徳、体のバランスのとれた「み・な・と」の子どもの育成》があり、み…未来にはばたくたくましい子、な…何事も真剣にやり遂げる子、と…友達を大切にする子を育成することを掲げています。こうした目標を念頭に置き、右表の教職員一同で頑張っ

学年	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	合計
人数	18	22	19	17	21	17	114



## 《目標としたいところ》

保護者の方々へのお願いです。小学校入学時あるいは学年当初は、子どもたちは特に学習意欲に燃えている時です。そのやる気を大切にしながら、積極的に学習に取り組むことはもちろんのこと、生活習慣の確立や社会における規則を守る意識、相手を思いやる気持ちや感動する心などの豊かな人間性を育てたいという願いがあります。そのためにも、保護者の方とも情報を共有し、共通理解したうえで子どもたちに接していきたいし、そうすることが重要であると考えます。また、刻々と社会情勢が変化する現代社会においては、子どもたちが自ら考え、主体的、創造的に生き抜いていくための健康な心身も何よりも必要となります。

ご家庭でも、このような思いをご理解いただき、まず「授業中の先生の話をよく聞き」自分から積極的に学習に取り組むこと、また「自分とその周りの友達や物を大切にする」、さらに「自分の身体を自分で守る」ため、登下校の車などに気を付け、事故に遭わないように注意する、知らない人の車に近づかないようにするなど、しっかり教えていただければ幸いです。この一年間、昨年度にも増して、楽しく、いろんなことを学び、友達と仲良く協力し、過ごせるよう指導して参りますので、ご家族の方のご協力もよろしくお願い申し上げます。